

¡Bienvenidos a Música!

La percusión corporal es una técnica basada en utilizar únicamente el cuerpo como instrumento rítmico, tímbrico y dinámico para crear sonidos y ritmos. Basados principalmente en el descubrimiento, la experimentación y la práctica. Posibilita el desarrollo del sentido rítmico; el conocimiento de conceptos musicales; el desarrollo de destrezas necesarias para la coordinación de movimientos; la improvisación; así también como el seguimiento de una audición musical acompañando el pulso o el ritmo.

Martes 21 y jueves 23 de abril.

- Con nuestra familia hablamos sobre los sonidos de nuestro cuerpo, luego los realizamos.
- Escuchamos las adivinanzas, un adulto nos ayuda a detener el video para poder tener tiempo de adivinar.

<https://www.youtube.com/watch?v=o6TokVbToyw>

- Escuchamos la siguiente canción :

https://www.youtube.com/watch?v=hPJyxyN_xwQ

¿Qué nos cuenta?, ¿Cuándo cantan los pajaritos?, ¿Dónde cantan?

- La acompañamos con distintos sonidos corporales.

Ejemplos:



- Aprendemos la canción. ¡Quiero escuchar tu hermosa voz!, ¿la cantamos? (Papis de a poquito los niños van a incorporando palabritas de la misma).

- ¡Nos animamos y la bailamos!

<https://www.youtube.com/watch?v=dLrhq8NW6Z4>

Los chicos que están bailando la canción ¿hacen algún sonido con el cuerpo?, ¿Cuál?.

¡¡¡Espero tu videíto!!! Enviar a giseladelasmercedesgaletto@gmail.com

Saluditos Señó Gise ❤️

